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Anfrage: Umsetzung soziale Klimakommune 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

sehr geehrter Herr Vorsitzender, 

wir bitten um Beantwortung folgender Anfrage in der nächsten Sitzung des Umwelt-, 

Verkehrs- und Planungsausschusses. 

Anfrage: 

1. In der Sitzung des UVP-Ausschusses am 11.9.19 wurde unter TOP 7 

„Klimaschutzmaßnahmen in Niederkassel“ die Verwaltung aufgefordert, die 

Einstellung eines Klimaschutzbeauftragten zu prüfen und umzusetzen. Wir bitten um 

nähere Erläuterungen: 

a. Wie ist der Stand in dieser Sache?  

b. Wie sieht die Planung für 2020 aus? 

 

2. In der gleichen Sitzung und unter dem gleichen TOP 7 wurde die Verwaltung mit der 

Durchführung einer Reihe von vorbereitenden Maßnahmen beauftragt, die das Ziel 

verfolgen, die Flächen für Wildblumenwiesen im Stadtgebiet planmäßig auszuweiten. 

Diese vorbereitenden Maßnahmen sollten Ende 2019 abgeschlossen sein. Wir bitten 

um nähere Erläuterungen:  

a. Wie ist der Stand in dieser Sache?  

b. Wie sieht die Planung für 2020 aus? 
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3. Die Verwaltung plant, auf nicht mehr genutzten Kinderspielplätzen Wildblumenwiesen 

anzulegen. Wir bitten um nähere Erläuterungen:  

a. Wie ist der Stand in dieser Sache?  

b. Welche Art von Wildblumenwiesen sind vorgesehen (dauerhaft oder nur 

vorübergehend?)?  

c. Wie sieht die Planung für 2020 aus? 

Mit freundlichen Grüßen 

Friedrich Reusch   Dr. Rolf Meißner   

Fraktionsvorsitzender   Sachkundiger Bürger 

 

Matthias Großgarten   Helmut Plum 

Stellv. Fraktionsvorsitzender   Ausschusssprecher 

 


